

Kondolenzen

Für die Bevölkerung besteht in der Propsteikirche die Möglichkeit, sich mit einer schriftlichen Beileidbezeigung und im stillen Gebet von Pater Nathanael zu verabschieden.

Öffentliche Gottesdienste sind derzeit in der Schweiz und in Österreich nur sehr eingeschränkt bzw. gar nicht möglich. Am Mittwoch, 25. November um 11.15 Uhr findet in Einsiedeln ein Requiem für Pater Nathanael statt. Die Feier wird im Live-Stream übertragen (www.kloster-einsiedeln/live).

Pater Nathanael wird im engsten Kreis auf dem Gemeindefriedhof in Einsiedeln bestattet werden.

In St. Gerold wird eine Tafel beim Friedhof an ihn erinnern.

Ein Gedenkgottesdienst in St. Gerold wird zu einem späteren Zeitpunkt erfolgen und rechtzeitig bekanntgegeben werden.